

Les races

Les lapins de format moyen

Parmi les races pures de lapins, dix-neuf sont définies comme « moyennes ». Certaines sont peu répandues dans les élevages français comme : le Bleu de Beveren, le Blanc de Hotot, le Blanc de Vendée, le Californien, le Chamois de Thuringe, le Gris du Bourbonnais, le Grand Russe, le Japonais, le Lièvre belge, le Bleu et Blanc, le Noir et Blanc, le Brun et Blanc, le Normand et le Papillon rhénan. Il s'agit le plus souvent de races régionales ou même locales qui présentent des qualités non négligeables, mais n'ont pas réussi à connaître une réelle expansion.

L'ALASKA

L'origine de ce beau lapin est controversée. Il serait français, datant de la fin du XIX^e siècle ou allemand, obtenue à partir de lapins Russes et Argentés. Il est probable qu'à l'origine on l'a créé pour la peau, sa fourrure imitant celle du renard de l'Alaska, d'où son nom. Le corps est arrondi, massif mais bien proportionné, avec une musculature fortement exprimée et une ossature moyenne. La fourrure assez fine et dense se décline dans un noir profond, parsemée de nombreux poils blancs. Le poids oscille en moyenne entre 3 et 3,5 kg pour les deux sexes.

NOTRE CONSEIL : facile à élever, cette race de lapin au caractère vif est très prolifique. Elle donne une chair excellente, très appréciée pour sa finesse.



L'Alaska est un lapin à la fourrure très serrée et brillante dont il n'existe qu'une couleur : noir. Une race belle et bonne.



Choisissez l'Argenté de Champagne pour sa chair de très bonne qualité et sa superbe fourrure soyeuse.

L'ARGENTÉ DE CHAMPAGNE

Le standard de cette race très ancienne (elle est mentionnée dès le milieu du XVIII^e siècle) a été fixé en 1912. Au départ, la race avait été créée pour sa jolie fourrure soyeuse, dense, assez longue, d'une couleur homogène d'un gris bleu ardoisé. Le corps est arrondi avec une apparence massive. La musculature compacte, puissamment développée, s'attache à une ossature bien équilibrée. Les deux sexes atteignent un poids optimal de 4,5 à 5 kg.

NOTRE CONSEIL : c'est un beau lapin, très séduisant en élevage qui permet d'obtenir une carcasse à fort rendement. Ne soyez pas étonné à l'achat, le lapereau est noir. Il évolue vers l'argenté en vieillissant.